

Questions de SAVE sur Versailles
aux candidats de l'élection municipale de 2014
Etat des réponses reçues avant le scrutin

Comment mieux profiter du flux de touristes ?

B 2)

B 2) Comment comptez-vous mettre à profit le flux de touristes dans la ville en vue de retombées économiques. Comptez-vous encourager la création d'installations permettant aux touristes de séjourner sur place afin d'éviter les habituels passages éclairs des visiteurs ?

Cette question figure parmi les 27 questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 6 mars 2014 pour Versailles.

Réponse de 90000 Voisins :

Nous créerons des événements destinés au tourisme et plus particulièrement aux tours-opérateurs avec une offre groupée comprenant un dîner spectacle à vocation historique autour des grandes Écuries.

Nous faciliterons le développement de l'offre hôtelière et soutiendrons le cas échéant le projet hôtelier dans les Grandes Ecuries.

Nous améliorerons le cheminement des piétons depuis le château et les gares vers les commerces.

Nous créerons place de l'Europe, un nouvel espace pour des spectacles avec une structure démontable, installée entre mai et octobre. Cette structure abritera un spectacle historique à destination des touristes et auquel les Versaillais pourront participer comme acteurs et figurants. Cet espace pourra aussi être utilisé pour des spectacles éphémères.

Nous animerons les trottoirs de l'avenue de Paris entre la mairie et le château en créant un marché de Noël, en favorisant l'exposition des commerçants et des artisans d'art versaillais.

Une biennale des Antiquaires de qualité internationale, sera créée en lien avec les professionnels versaillais visant à faire de notre ville une référence dans ce domaine.

Nous organiserons des parcours nocturnes de découverte des quartiers de la ville avec un éclairage valorisant les bâtiments historiques et les façades.

Nous organiserons un Salon "Création Maison", une fois par an, d'exposition et vente de tous les artisanats locaux (peinture sur porcelaine, bijoux, encadrement...)

Réponse de Union pour Versailles :

Au cours de ces six dernières années, nous avons favorisé par la création de passages, la pénétration des flux touristiques en Ville (création de la Cour des Senteurs et du Jardins, donnant accès directement dans le quartier Saint-Louis, Passage de l'avenue de l'Europe (liaison végétalisée entre l'avenue de Paris et l'avenue de Saint Cloud), passage des Etangs Gobert (liaison entre la Gare des Chantiers et l'Avenue de Sceaux)... Nous avons amélioré la signalétique aux sorties de gare et aux abords de la Place d'Armes afin de guider les touristes sur les principaux lieux de curiosités en ville.

Par ces actions, l'Office de tourisme a accueilli deux fois plus de visiteurs en 6 ans. Cet effort sera poursuivi et amplifié au cours du prochain mandat avec un renforcement des actions auprès des tours opérateurs, un meilleur référencement dans les guides touristiques, une refonte complète du site internet de l'office de tourisme.

Autres réponses :

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n'ont pas apporté de réponse écrite à nos questions.

Pourtant trois d'entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions.